

**Destranban la
negociación
pesquera entre
Los Lagos y Aysén**

●Tras casi tres semanas sin convenio y luego de tres meses de negociaciones, se ha alcanzado un preacuerdo para renovar el pacto de zonas contiguas que regula la actividad pesquera artesanal entre las regiones de Los Lagos y Aysén. El nuevo convenio permitirá a los buzos de Los Lagos extraer tres recursos bentónicos en aguas de Aysén: luga roja, almeja y erizo. A cambio, la Región de Los Lagos entregará una compensación económica a Aysén, financiada con aportes del Gobierno Regional y del Instituto de Desarrollo de la Pesca Artesanal (Indespa).

Este acuerdo presenta dos particularidades inéditas en sus 20 años de historia. Primero, su vigencia se extenderá por dos años y medio, desde junio de 2025 hasta diciembre de 2027, para no interferir con las temporadas clave de extracción, como la del erizo. Segundo, la firma se realizará por primera vez en Melinka, en la comuna de Guaitecas, el próximo martes 17 de junio. ☞